



Auvergne-Rhône-Alpes

## EPA de Saint-Étienne : un partenariat avec FCBA et Fibois pour renforcer l'usage du bois et des matériaux biosourcés

Le 30 mai, à l'occasion de la Semaine européenne du développement durable, l'institut technologique FCBA, l'interprofession Fibois 42 membre de Fibois Auvergne-Rhône-Alpes et l'Etablissement public d'aménagement (EPA) de Saint-Etienne (42) ont signé une convention de partenariat en présence de Gaël Perdriau, maire de Saint-Etienne et président du conseil d'administration de l'EPA. Ce partenariat doit permettre de structurer l'utilisation du bois et des matériaux biosourcés dans les opérations d'aménagement développées par l'EPA. Deux orientations ont d'ores et déjà été définies et feront l'objet de travaux approfondis. La première vise à dresser un panorama global de l'usage du bois dans la construction et l'habitat durable en neuf et réhabilitation. La deuxième se concentre plus particulièrement sur la question du développement d'un habitat bois attractif et abordable, associant construction bois et design dans un souci d'amélioration du confort, du bien-être et de la santé des occupants.

Dans le cadre de cette convention, FCBA mettra à disposition son expertise technique et opérationnelle pour identifier les projets porteurs, et assister l'EPA dans leur mise en œuvre. Le réseau interprofessionnel Fibois (Auvergne-Rhône-Alpes et Loire) apportera quant à lui sa connaissance des savoir-faire locaux pour garantir la mobilisation des ressources de l'ensemble de la filière régionale, du forestier jusqu'à l'entreprise de construction. Des actions de communication et de sensibilisation aux enjeux environnementaux et de santé du bois et des matériaux biosourcés sont également prévues dans le cadre de ce partenariat. À noter que l'EPA de Saint-Etienne s'est engagé dans une stratégie de valorisation de l'usage du bois à différentes échelles avec le projet Pop Up, comme première expérience, retenu parmi les lauréats du concours Adivbois.